
令和４年度 第２回埴生公民館運営審議会会議概要 
 

日時 令和５年２月１５日 
                            午後２時００分から３時００分 

場所 埴生公民館 第１会議室 
 

開会 １４：００  審議委員 １０名中９名出席 
1． 開会のことば    近藤副会長 
2． 公民館長あいさつ  高橋会長 
3． 協議事項 議長は千曲市公民館条例施行規則第 3 条に拠り、高橋会長が務める。 

（１）令和４年度事業経過報告について 
（２）令和５年度事業計画（案）について 
（３）公民館の管理運営について 

4． その他 ・運営審議委員の任期終了について ・報酬の支給について  
 

委員から出された主な質問及び意見 市(事務局)の説明及び回答 

1）事業経過報告について 
 
・ハイキングで参加の多い分館があった

が役員が集めたのか？また、回覧だけで

なく募集方法を検討し、分館の役員にも

協力してもらってはどうか。 
 
  ・運動会をボッチャにした理由は。 
 
2）令和 5 年度事業計画（案）について 
 
  ・行事や慰労会がなくなり、人とふれ合

う活動が不活発になってしまっている。

役員は大変だが実施はするよう進めた方

がよい。 
 
  ・運動会をボッチャ大会にするが運動会

は出る人だけでなく観戦を楽しみにして

いた高齢者もいる。 
  若い人だけにならないよう年代別にする

とか高齢者の方も参加できる大会にして

ほしい。 
  ・ボッチャは子どもから高齢者、障害を

持った方も一緒に参加できる競技なので

よいと思う。 
  ・コートも各分館でいつでもできるよう

に作っておいてもよいのでは。 
 

1） 令和４年度事業経過報告について事務局から 
資料に基づき説明。 

（回答）声掛けはしていただいた様子。募集方法は

他の方法も検討していきたい。分館についてもど

のようなかかわり方が良いか相談していきたい。 
 

（回答） 
 
2） 令和 5 年度事業計画（案）について事務局から

資料に基づき説明 
（回答）コロナ感染予防対策をしながら実施の方向

で進めていく。 
 
 
（回答）高齢の方も楽しめるよう内容を検討してい

く。分館や各団体の集まりでも簡単にできる競技

なので活動に取り入れてもよいと思う。今年度ス

ポーツ振興課から更埴４館にボッチャの道具の

配布があったので分館や各団体での活動に貸出

も利用ください。 
 ２０２８年の全国障害者スポーツ大会で千曲市

がボッチャの会場になるので市でも推進してい

る競技。埴生公民館もカローリングコートを利用

してボッチャコートに変更した。 
（スポーツ推進員） 
 ボッチャ協会もできたので競技の指導等につい

ても協力できる。希望があればご相談ください。 
 



 
  ・短詩型文学祭では多くの生徒が募集し

賞もいただき励みになっている。来年度

も参加していきたい。また、納涼音楽祭

は他の大会との兼ね合いもあるが調整で

きれば参加していきたい。 
 
    ＝事業計画 承認＝ 
  
３）公民館の管理運営について 
 
  質疑・意見無し 
 
 
 
 
 
 
 
 

（回答）承知しました。ご協力お願いします。 
 
 
 
 
 
 
 

 
３）公民館の管理運営について事務局から説明 
・トイレの洋式化工事（６～９月で実施） 
・自動センサー付き蛍光灯設置（玄関ホール） 

 
予算にもよるが、今後は屋根外壁の改修、ＬＥＤ

化、空調設備の改修等行い施設の整備を図りたい。 

閉会 午後３：００ 

 

出席者 ：市川忠志、溝口俊一、篠原良雄、高橋義廣、近藤身和子、長坂進一、小川悦子、 
     金井興志雄、野本百合子 
事務局 ：埴生公民館長 寺沢昭夫、副館長 長島克彦、主事 近藤美加 


